



Halle'sche Neueste Nachrichten ♦ Handelsblatt für Mitteldeutschland

Die 'Coole-Zeitung' erscheint an jedem Wochentag nachmittags. Der monatliche Druckpreis beträgt...

Die Anzeigen werden nach folgender Tabelle berechnet: 6 Zeile 0.31 Colmatr. Derogations: Diese Droemmatr. 1 an 0.2...

Neues in Kürze.

Drahtneues und Radiotelegramme.

Die Verhandlungen, die auf Grund des Londoner Abkommens in Koblenz stattgefunden haben...

Die Anleiheverhandlungen der Kreditunion in Amerika scheinen vor dem Abschluß zu stehen.

Montag abend ist der letzte Eisenbahnzug an der Rheinbrücke von Mainz durch französische Zollbeamte kontrolliert worden.

Der gelamten Beamtenstand des französischen Sanitätsamtes in Mainz ist am 30. September gekündigt worden.

Dem Beschluß des Bürgerrechtshochschulungsinstituts in Hannover über das Ausscheiden des Oberbürgermeisters Weimer aus der Stadtverwaltung hat der Magistrat zugestimmt.

Der Ortsrat der Sozialdemokratischen Partei Hannover hat am 8. August des Oberbürgermeisters Weimer Stellung genommen.

Der Untersuchungsausschuß des preussischen Landtages behandelte am Montag die bekannten Vorwürfe von Vorzeilan aus der preussischen Vorkellmanufaktur.

Die Bestätigung des Studienleiters Dr. Ausländer zum unbedingten Stadtrat in Berlin wurde abgelehnt.

Die Arbeitsministerien Englands, Frankreichs, Deutschlands und Belgiens sind am Montag zu der Konferenz über das Baslingtoner Abkommen über die Arbeitszeit zusammengetreten.

Nach dem 'Matin' beschäftigt das französische Ministerium des Aeußeren mit der deutschen Regierung zur Regelung des schifflichen Grenzregimes Verhandlungen anzubahnen.

Troßki hat die an der rumänischen Grenze konzentrierten russischen Truppen befehligt und die Soldaten in einer Ansprache zum Gehulb aufgefordert.

In Karibum sind von der britischen Militärpolizei zehn und in Omdurman fünf infolge russischer Mitglieder der anti-englischen Gesellschaft der 'Weißen Flagge' verhaftet worden.

Von einer politischen Ummwälzung in Chile wissen die 'Times' zu berichten. Innerhalb der letzten 24 Stunden sind dort unter dem Druck von Militär und Marine hunderttausend Stimmen...

Politische Weltreise.

Angen wir in Berlin an. Der Reichstag ist zwar nicht verjagt und Minister, Parteiführer usw. sind größtenteils auf Keilen.

Der Bürgerblock.

Die Sozialisten, die führenden Demokraten (nicht die Nazis) Partei, der linke Flügel des Zentrums unter Wirth mitten gegen den geplanten Bürgerblock.

Spanien und Marokko.

Spaniens Niederlage in Marokko ist befehle. An Sieg ist nicht mehr zu denken.

Agar- und Industriezoll.

Die Agrarfrage haben die Sozialisten in der letzten Reichstagsagung glänzend zu verfechten gewußt.

Weiter im Osten.

Auch England hat seine Sorgen in Afrika: Diesmal mit Ägypten. Es kann sehr gut sein, daß die Einladung an den ägyptischen Premierminister Jagubul Walda, nach London zu kommen...

Die Kriegsschuldnote.

Die Kriegsschuldnote ist immer nicht abgehandelt und trotzdem wirbelt sie in Frankreich, Belgien, England, Italien unheimlichen Staub auf.

Der Völkerbund.

Auf den innerpolitischen Zustand der Genfer Tagungen haben wir gestern im Zeitartikel hingewiesen. Der außenpolitische Zweck ist nicht minder deutlich: In London konnte England das diplomatische Heer noch nicht an genaug in das transatlantische Netz der Schiedsgerichtsverträge verstricken...

Andere Regierung muß bei der Frage des Eintrags oder Austritts, von allen Einzelheiten abgesehen, die schwierigere Frage entscheiden, ob sie sich nicht zwischen zwei Stühle setzt, wenn sie Englands Aufforderung ablehnt, nachdem sie sich im Annahme des Londoner Abkommens in wirtschaftlich und damit politische Abhängigkeit von Frankreich begeben, und von Frankreich wirtschaftlich und damit politisch losgelöst haben dürfte.

Während die bolschewistische Presse konstet sehr aktivität ist über die 'Kawende Entwidlung'...

Während meines letzten Aufenthaltes in der Ukraine...

Während meines letzten Aufenthaltes in der Ukraine war ich Zeuge von vielfachen Unruhen und Demonstrationen, die von Arbeitern und Arbeitlosen veranstaltet wurden.

Der Umsturz der Wiberate ist grassant.

Der Umsturz der Wiberate ist grassant. Auf dem Wege von Katerinowlaw ins Zeltawer, ardische Gouvernements waren alle Bahnhöfen von Bauern angefüllt, die in das Bahnhofsgebiet...

Wißt man sich noch etwas weiter am in der Welt...

Wißt man sich noch etwas weiter am in der Welt, in Indien, wo fährig blutige Aufstände niedergebregelagen werden, in China, wo der Krieg sich immer weiter ausbreitet, in Amerika, wo unter La Follette sich immer mehr Unterdrückte zum Präsidentenwahlkampf sammeln...

Das heute in der Welt herrschende demokratische Prinzip...

Das heute in der Welt herrschende demokratische Prinzip, das Friede, Freiheit und Glück verheißt, ist gewiß sehr schön. Nur scheint es zu den Menschen, wie sie heute nun einmal sind, nicht recht zu passen.

Die Lage in der Ukraine.

Wißt man das ukrainische Problem verstehen, so muß davon ausgegangen werden, daß das russische Ausland Großmacht wurde, als es im Vertrage von Brest-Litowsk (1918) die Ukraine in Perfektion angeschlossen hatte.

Während die bolschewistische Presse konstet sehr aktivität ist über die 'Kawende Entwidlung' des bolschewistischen Wirtschaftslebens, ist über die Beschäftigung in der Ukraine wenig zu erfahren.

Während meines letzten Aufenthaltes in der Ukraine war ich Zeuge von vielfachen Unruhen und Demonstrationen, die von Arbeitern und Arbeitlosen veranstaltet wurden.

Der Umsturz der Wiberate ist grassant. Auf dem Wege von Katerinowlaw ins Zeltawer, ardische Gouvernements waren alle Bahnhöfen von Bauern angefüllt...

Wißt man sich noch etwas weiter am in der Welt, in Indien, wo fährig blutige Aufstände niedergebregelagen werden, in China, wo der Krieg sich immer weiter ausbreitet...

Das heute in der Welt herrschende demokratische Prinzip, das Friede, Freiheit und Glück verheißt, ist gewiß sehr schön. Nur scheint es zu den Menschen, wie sie heute nun einmal sind, nicht recht zu passen.

Während die bolschewistische Presse konstet sehr aktivität ist über die 'Kawende Entwidlung' des bolschewistischen Wirtschaftslebens, ist über die Beschäftigung in der Ukraine wenig zu erfahren.



